

Soudain, on frappe à la porte. Toute la classe se tourne vers l'entrée. C'est le directeur qui arrive avec un nouvel élève. Le garçon est timide.

Madame Clément sourit gentiment. Elle lui caresse doucement les cheveux et dit : « Petit, présente-toi à tes camarades. »

Le garçon prend son courage et dit : « Je m'appelle Pablo Gonzalez. Je suis Portugais. Mes parents travaillent à Paris. Mon père est médecin et ma mère est pharmacienne. Nous habitons à la rue Pasteur. »

Les autres enfants l'écoutent avec attention. Ils sont curieux.

Madame Clément lui montre une place libre près de la fenêtre. Pablo s'assoit à l'aise.

La maîtresse continue la leçon.

